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6. Engineer’s Report amendments to the Thomas Gamble Municipal Drain 

Modification du rapport de l’ingénieur sur le drain municipal Thomas 

Gamble 

 

Committee recommendation(s) 

That Council adopt the engineer’s report prepared by Robinson Consultants 

Inc., entitled Engineer’s report amendments to the Thomas Gamble 

Municipal Drain, and give first and second readings to the By-law attached 

as Document 3 in accordance with Sections 42 and 45 of the Drainage Act of 

Ontario. 

Recommandation(s) du comité  

Que le Conseil adopte le rapport d’ingénieur produit par Robinson 

Consultants Inc., intitulé « Modification du rapport de l’ingénieur sur le drain 

municipal Thomas-Gamble », et présente en première et deuxième lectures 

le règlement joint au présent rapport en tant que document 3, conformément 

aux articles 42 et 45 de la Loi sur le drainage de l’Ontario. 

 

Documentation/Documentation 

Director’s report, Water Linear and Customer Services, Infrastructure and Water 

Services, dated November 18, 2024. (ACS2025-IWS-WL-0002) 

Rapport de la Directrice, Services linéaires d’eau et à la clientèle, Direction 

générale des services d’infrastructure et d’eau, daté le 18 novembre 2024 

(ACS2025-IWS-WL-0002) 


